

In den vergangenen Wochen haben alle Beteiligten mit Hochdruck daran gearbeitet, die Voraussetzungen für den Bau des Netzes in Waddewarden zu schaffen. Und es ist geschafft: Die Verträge mit den Vorlieferanten konnten abgeschlossen werden. Die Standorte für die Technik sind gesichert. Die Ausführungsplanung für den Tiefbau läuft.

Wir rechnen, auch unter Beachtung möglicher Bauunterbrechungen durch den Winter, damit, dass zu Beginn des II. Quartals 2014 die ersten Kunden in Waddewarden an das neue kabelgebundenen Netz geschaltet werden können.